



Wir für Menschlichkeit und Vielfalt

Die Rheinische Gesellschaft für Diakonie gGmbH ist Mitzeichnende der Erklärung „Wir für Menschlichkeit und Vielfalt“. Mit der gemeinsamen Erklärung zeigen Verbände, Initiativen und Einrichtungen aus dem Bereich der Behindertenhilfe und der Sozialen Psychiatrie gemeinsam klare Haltung gegen Rassismus und Rechtsextremismus und wenden sich gegen jegliche Form von Ausgrenzung und Diskriminierung.

Wir treten ein für Menschlichkeit und Vielfalt und setzen uns deshalb dafür ein, dass

- sich Hass und Gewalt nicht weiter ausbreiten können,
- niemand das Recht auf Leben von Menschen mit Behinderungen in Frage stellen darf und
- Menschen nicht ausgegrenzt, benachteiligt und diskriminiert werden.

Die vollständige Erklärung sowie weitere Informationen finden Sie unter www.wir-fmv.org.

